

*El exconcejal de ERC, Enric Blancafort, será el nuevo cabeza de lista socialista en Sant Feliu de Codines*

## Los primeros candidatos

JORDI ABAYÀ

El PSC del Vallès Oriental realizó este martes la primera presentación formal de candidatos a las elecciones municipales de mayo del 2003. Se trata de **Jordi Pousa**, en L'Ametlla del Vallès y de **Josep Palomino** y **Enric Blancafort**, en Les Franqueses y Sant Feliu de Codines, respectivamente. **Jordi Pousa**, de los tres, es el único que vuelve a repetir, aunque los tres cuentan con experiencia municipal. **Josep Palomino** fue concejal en Granollers en el primer mandato democrático mientras que **Blancafort** fue elegido en las municipales de 1995 en las listas de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC).

Tanto **Pousa** como **Blancafort** han conseguido el apoyo unánime de los militantes de las asambleas locales aunque



Candidatos: Pousa, Blancafort y Palomino.

por motivos muy distintos. Mientras que en L'Ametlla la apuesta ha sido la continuidad, en Sant Feliu de Codines, se ha apostado por la renovación. "Una renovación personal y generacional", se dijo en alusión a la edad del can-

didato y a su procedencia de la izquierda independentista. Según se indicó, además, la lista socialista no será únicamente remozada en su cabeza sino también en todos sus componentes. Ninguno de los actuales concejales socialistas,

APOYO

*La Federación mostró su apoyo a Josep Palomino para conseguir recuperar la alcaldía de Les Franqueses*

por ello, repetirá.

En el caso de Les Franqueses, también se habló de renovación de personas y de proyecto. El primer secretario del PSC del Vallès Oriental, **Josep Maria Coll**, quien reconoció las discrepancias internas que había levantado la elección de **Josep Palomino**, mostró su confianza en un buen resultado futuro de éste "pese a que parte de nuestros militantes no lo han asumido". "No nos resignamos a ser comparsas y queremos la alcaldía", manifestó el responsable de Política municipal **Francesc Martos**. Palomino quien dijo que defendía una opción de "diálogo y que apuesta por las personas" no obvió la existencia de la crisis interna, aunque indicó que la daba por cerrada e invitó a todos los militantes locales "a sumar esfuerzos para hacer avanzar un proyecto ilusionante para Les Franqueses".

*El grupo que apoya a Grau impugna la Asamblea de Militantes que eligió a Palomino como cabeza de lista*

## La crisis en el PSC se profundiza con nuevas acusaciones de irregularidades

JORDI ABAYÀ

La crisis abierta en el seno del PSC de Les Franqueses no se cerró la pasada semana con la elección de **Josep Palomino** como nuevo cabeza de lista. El grupo de militantes que apoya al candidato perdedor, **Joaquim Grau**, ha anunciado que impugnará la asamblea celebrada el pasado miércoles día 19 ante la Comisión de Garantías del partido. "Tene-

mos pruebas concluyentes de la existencia de las irregularidades", señala **Joaquim Grau** que consiguió el 33% de los votos. Estos militantes quieren que el partido estudie con deteni-

miento sus argumentos y que la asamblea para elegir el cabeza de lista socialista de Les Franqueses, hecho esto, se repita con "plena legalidad". Afirma el propio **Grau** "que si en una asamblea legal se decide que el candidato es Palomino yo seré el primero en felicitarlo".

**CANDIDATOS**  
*Grau indica que aceptarán la elección de Palomino si se hace en una asamblea "legal"*

Las irregularidades que denuncian, y que afirman poder probar, van más allá de facilitar el alta a los que se supone afines - especialmente familiares directos - y dar de baja a los que no lo son tanto. Afirman que para concretar estas bajas - entre ellas la de conocidos exconcejales como **José María Lujan** o el antiguo teniente de alcalde



Joaquim Grau.

**Ramon Domínguez** que nunca manifestaron su deseo de no seguir en el partido- se han llegado a "falsificar" actas de la Comisión Ejecutiva. Concretamente afirman que en las actas de la Comisión Ejecutiva comarcal del pasado 17 de enero consta que se aprobaron ba-

jas de militantes de Les Franqueses, cuando esta cuestión ni figuraba en el orden del día ni se discutió ni se votó. Dicen que cuentan con el testimonio de personas presentes en esta reunión que así lo constatan.

El primer secretario del PSC de la comarca, **Josep Maria Coll**, defendió la legalidad de las altas y bajas y explicó, la pasada semana, que únicamente había dejado el partido quien no había manifestado su interés por seguir.

El concejal **Grau** reconoce que está batalla interna está erosionando la imagen del PSC ante la opinión pública y que fortalece al actual alcalde de CiU, **Francesc Torné**, pero considera que "igualmente mientras haya dudas sobre la legalidad de la candidatura del PSC habrá un lastre". Considera que si el PSC actúa rápido en el sentido que piden "saldrán reforzados". **Grau** asegura que su acción, precisamente, quiere que redunde en beneficio del PSC y que para ello recurren a los mecanismos internos. "Nosotros - explica - no queremos abandonar el PSC, pero esperamos que se nos trate a todos por igual".